

7月豪雨災害

特に災害弱者と
言われる方々への
対応、情報提供の
在り方、避難場所
の設定や物品の備
蓄、生活再建への

7月23日集計での被害状況は
家屋の被害が689件、道路や
河川など建設課関係が1031
件、農林課関係が914件、そ
の他公共施設でも多数の被害が
発生し市民生活に大きな影響を
与えました。

私たちも市内各地で対応を行つて来ましたが、いつ起こる
か分からぬ災害への心構えや
防災対策、発生時の初期対応の
在り方が求められていることを
実感しました。



全国から届いた支援物資



浸水したクリーンセンターの全景



浸水したクリーンセンター内のプラットホーム

7月5日から7日にかけて記
録的な豪雨があり河川の増水や
土砂崩れなどから各地の避難所
に最大2540名が避難し、災
害対策本部への救助要請や問い合わせは2000件を超えた。

支援、そして安全なまちづくり等々課題は山積みです。

今号の議会だよりは、6月定

例会を中心に編集しました。これから災害関連議案が審議されますので、内容は次号以降に掲載させていただきます。

災害に遭われた方々にお見舞い申し上げ、1日でも早い再建に向け私たちも努力していきます。

7月23日集計での被害状況は
家屋の被害が689件、道路や
河川など建設課関係が1031
件、農林課関係が914件、そ
の他公共施設でも多数の被害が
発生し市民生活に大きな影響を
与えました。

災害に遭われた方々にお見舞い申し上げ、1日でも早い再建に向け私たちも努力していきます。

災害に遭われた方々にお見舞い申し上げ、1日でも早い再建に向け私たちも努力していきます。

議会事務局に寄せられた
市民からの声を紹介します

高梁市図書館について

(要約)



議会だより2018年5月号を見ました。最後のページに高梁市図書館のことが書いてあります。このことについて議員はよく理解しているのでしょうか。議員は実際に図書館を利用したことがあるので、改善点の指摘が何点か上がっています。このことについて議員はよく理解しているのでしょうか。特に3階にトイレがないので、トイレに行きたい時には4階に上がるか、2階に降りるしかありません。3階にトイレを増設するよう、頑張ってほしいです。

また、歩く靴音がうるさいので注意したら静になりましたが、職員の使う台車の音も気になります。静かに読書できる環境を整えてほしいです。議員は執行部に対しても改善提案を出すなど、もっと努力してほしいです。

編集後記

この度の7月豪雨災害により、被災された皆さんに対し、お見舞い申し上げます。

議会広報公聴特別委員会では、開かれた議会、わかりやすい議会。何をどうやって、どんな形で市民の方々に対して伝えればいいのかといったことを常に検討しています。また、4月に開催した議会報告会。そして、この議会だよりも、毎回委員7人が頭を悩ませています。

日々研鑽し、期待に応えるべく努力をしておりますが、至らぬ面もあるかと思われますので、皆様から御意見、御感想を御聞かせいただければ幸いです。

末筆になりますが、暑い夏、皆様健康に十分留意されまして、お過ごしくださいますように。

(伊藤泰樹)

■編集

議会広報公聴特別委員会	
委員	委員長
伊藤泰樹	石井聰美
森和之	宮田好夫
森上昌生	石田芳生
石井聰美	宮田好夫
伊藤泰樹	石井聰美
森和之	伊藤泰樹